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ア
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ナ 

 

 
 

 
 

お
声
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
！ 

 

こ
の
度
、
玉
本
、
井
坂
市
会
議
員
と
浜
田
府
会

議
員
の
北
区
府
市
会
議
員
で
、
住
民
の
皆
さ
ん

に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
取
り
組
む
こ
と
に
し
ま
し

た
。
身
近
な
地
域
の
お
困
り
事
も
含
め
、
ぜ

ひ
、
ご
意
見
や
ご
要
望
を
お

聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

一
緒
に

配
布
さ
れ
る
封
筒
に
入
れ
て

お
送
り
く
だ
さ
い
。
ま
た
、

Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
で
ス
マ
ー
ト

フ
ォ
ン
で
も
ご
回
答
い
た
だ

け
ま
す
。 

 

市
会
議
員
団
で
は
、
子
ど
も

・
若
者
ア
ン

ケ
ー
ト
に
も
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
皆
さ
ん
の

お
声
か
ら
、
私
の
仕
事
は
始
ま
る
と
思
っ
て
い

ま
す
。
ご
協
力
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：どこの写真？ 

 実は北消防署の跡地です。実は更地になり、売りに出さ

れ、東京建物株式会社に6億4500万で落札しました。地上5

階建ての123戸のマンションが建つ計画がすでに決まってい

ます。市民の大切な財産

なのに、みんなが集える

集会所などが欲しいなと

声があがっていました

が、京都市は市民に要望

等は聞かず、すぐに売っ

てしまいました。残念で

す。空き地が虚しく感じ

ました・・・。 

えっ！国葬に16億６０００万円・・！！ 
  

 ９月２７日に予定されている「安部元首相の国葬」につ

いて日に日に、疑問の声が広がっています。先日は宣伝

で、法的根拠もなく、政府が閣議決定で国費を使って、大

変大がかりの国葬を行うことを決めました。憲法に保障さ

れた内心の自由を侵害して弔意の強制につながることが強

く懸念されます。日本共産党は中止を強く求めて います。 

 当日、配布していたビラはすぐになくなり、関心の高さ

を感じました。若者が「やるなら、国葬でなく、自民党の

お金でやればいいよね！」と意気投合しました。 

北消防跡地北側の道から撮った写真 

この場所に、１万人アリーナ建設は大問題！ 
  

 先日、京都市会議員団で、市内で社会的問題になっている場

所にみんなで視察に行ってきました。 

 写真は１万人アリーナ建設予定地になっている府立大学構内

に承諾を得て、入って状況を見てきました。写真の上は現在の

府立大学の体育館です。相当老朽化していましたし、耐震上も

問題があり、現在は授業としては使用していないとのことでし

た。この体育館は早く建て替える必要がありますが、むしろよ

くもここまで放置していたなと思います。 

 １万人アリーナは東京の会社に建設も運営も委託することに

なります。写真下の学生さん達のサークルボックスも無くな

り、すぐ横にある植物園のバラ園への日照も悪くなります。 

 ここに作ってはダメでしょう！ 

左：市会議員団の子ども・若者アンケート、右：北区アンケート 

植物園の

バラ園 

写
真
左

：
府
立
大
学
の
学
生
さ
ん

の
サ
ー
ク
ル
ボ

ッ
ク
ス
の
奥
に
見

え
て
い
る
の
が
、
植
物
園
の
バ
ラ

園
で
、
高
い
建
物
が
建

つ
と
日
当

た
り
が
悪
く
な
り
ま
す
。 

府
立
大
学
の
体
育
館
前
で
、
１
万
人

ア
リ
ー
ナ
が
で
き
た
場
合
の
影
響
に

つ
い
て
、
お
話
を
聞
き
ま
し
た
。 

北
野
白
梅
町
嵐
電
前
で
、
国
葬

問
題
に
つ
い
て
、
訴
え
る
玉
本

な
る
み
市
議 


